



# ARTICLE - LE TELEGRAMME

édition du 09 septembre 2025



photo : Le Télégramme



---

## À Hennebont, le club d'aviron embauche un professeur diplômé.

---

LIRE PLUS >>>



Plus d'infos

[www.avironhennebontais.bzh](http://www.avironhennebontais.bzh)

# ARTICLE - LE TELEGRAMME

édition du 09 septembre 2025

**Le club d'aviron hennebontais démarre la saison avec ambition, le recrutement d'Adrien Colin, professeur diplômé, permettant au club de proposer de nouvelles formules dans le but de se développer.**



## Développer l'aviron santé

Adrien Colin est bien connu à l'aviron Hennebontais, ce jeune moniteur diplômé d'état encadrant ponctuellement le club la saison passée.

Concrètement, le club veut développer son offre aviron santé, « une discipline qui exige un encadrant diplômé, car nous avons des pratiquants qui viennent sur prescription médicale » explique le président. La structure entend aussi accompagner les porteurs de handicap psychiques et mentaux par un partenariat avec le Comité paralympique et sportif français (CPSF) : « l'inclusion, c'est vers cela que l'on veut tendre en maintenant un groupe compétition qui se rajeunit et qui bénéficie désormais d'un encadrant salarié ». Pour les curieux, les portes ouvertes se terminent samedi 13 septembre 2025.

---

**Pratique :** Portes ouvertes **samedi 13 septembre**, de 9 h à 17 h, le matin pour les adultes (arriver avant 10 h pour l'essai sur l'eau) et l'après-midi pour les jeunes (arriver avant 15 h).